



Verleihung der Auszeichnung

„Grüner Engel“

an Herrn Oskar Jungklaus

aus Maßbach

Herr Oskar Jungklaus aus Maßbach wurde am 30.09.2022 vom Staatsminister für Umwelt- und Verbraucherschutz Herrn Thorsten Glauber in Würzburg für sein unermüdliches und langjähriges Engagement für den

Einsatz beim Erhalt der Artenvielfalt mit dem „Grünen Engel“ vom Staatsministerium für Umwelt- und Verbraucherschutz ausgezeichnet.

Herr Jungklaus ist im Vorstand der BN-Kreisgruppe Bad Kissingen, engagiert sich im BN Arbeitskreis Artenschutz und ist als ausgewiesener Experte für Tag- und Nachtfalter an vielen Projekten und in der Öffentlichkeitsarbeit aktiv. Er unterstützt das in Kitas und Schulen beliebte Aufzuchtprojekt für die Raupen des Kleinen Nachtpfauenauges, leitet Exkursionen und betreut Infostände. Sein Wissen und seine Fotos stellen sich auch für das Schmetterlingsmemory oder ganz aktuell für sein Buch über Schmetterlinge im Landkreis Bad Kissingen zur Verfügung. Darüber hinaus berät Herr Jungklaus mit seinem Fachwissen über den Schwammspinner Förster und Waldbesitzer bei der Anpassung an die Klimaveränderungen. Als Experte und Ideengeber ist er auch beim neuen Umweltbildungsprojekt „Schatzcken für Schmetterlinge“ aktiv. Unter seiner Anleitung entsteht eine Schmetterlingsvoliere als Anschauungsobjekt und als Reservoir für Bildungsakteure.



Der Erste Bürgermeister Matthias Klement gratulierte ihm persönlich, wünschte ihm alles Gute für die Zukunft und freut sich auf ein weiteres außerordentliches Engagement für die Umwelt im Landkreis Bad Kissingen.



v. links n. rechts:

Erster Bürgermeister Herr Matthias Klement,
Oskar Jungklaus,
Staatsminister für Umwelt- und Verbraucherschutz
Thorsten Glauber

Fotoquelle:

Staatsministerium für Umwelt- und Verbraucherschutz